



Los alumnos en el Teatro Nuevo Fernando Arrabal./FOTOS:CASAMAR



M.José González, J.María Hernández, Javier Iglesias y Pedro Muñoz.

24 personas reciben su graduación en la Universidad de la Experiencia

CASAMAR/SERGIO PÉREZ VEGAS

Veinticuatro personas recibieron ayer su título de graduación otorgado por la Universidad de la Experiencia en su delegación de Ciudad Rodrigo.

El acto se celebró ayer en el Teatro Nuevo Fernando Arrabal, estuvo presidido por el alcalde en funciones, Javier Iglesias, el concejal delegado de Cultura, Pedro Muñoz, la coordinadora de la Universidad de la Experiencia, María Jose González y el catedrático de Historia de la Educación de la Universidad de Salamanca, José María Hernández Díaz.

Los alumnos del último curso recibieron su diploma acreditativo. 19 de ellos ya asistieron a esta graduación

en el paraninfo de la Universidad de Salamanca, gestora de este centro de educación para mayores.

Tras la entrega de los títulos una alumna de tercer curso, María García, natural de la Fuente de San Esteban, compartió un escrito en honor de los graduados.

Tras esta disertación de una de las alumnas de este programa educativo para mayores, el catedrático, Jose María Hernández, realizó una conferencia bajo el título: "Educación transfronteriza: España y Portugal aprenden a mirarse".

El alcalde, Javier Iglesias, mostró su agrado y reconocimiento hacia los alumnos y agradeció la visita y el apoyo del catedrático.